

Protokoll:

Rm Rosenbaum spricht sich gegen eine Bebauung der im Bebauungsplan festgesetzten Grünfläche aus. Bereits in der Vergangenheit habe sich der Ausschuss für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung gegen eine Realisierung von Garagen auf Vorgartenflächen ausgesprochen.

61/Herr Wittgens erklärt, dass in der Vergangenheit bereits ähnlich lautende Befreiungsanträge im Stadtteil Arzheim genehmigt worden seien.

Rm Schumann-Dreyer bittet, in Zukunft in die Begründung der jeweiligen Vorlagen mit aufzunehmen, ob und ggf. welche vergleichbaren Befreiungen in der Vergangenheit für den Bereich bereits zugelassen worden seien.

Der Ausschuss für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung stimmt der Vorlage mehrheitlich mit sechs Gegenstimmen und einer Stimmenthaltung zu.